
Diputados  de  BCS  podrían
invertir los 25 MDP a los que
renunciaron,  en  nuevo
edificio
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La Paz, Baja California Sur (BCS). La diputada Lorena Marbella
González Díaz, secretaria de la Comisión de Protección Civil
del  Congreso  del  Estado,  informó  que  hay  propuestas  para
invertir  los  25  millones  de  pesos  correspondientes  a  los
privilegios  y  bonos  a  los  que  renunciaron  los  veintiún
diputados que integran la XVI legislatura, aunque no se ha
decidido aún, en un edificio propio, que cuente con todas las
especificaciones y lineamientos que marca Protección Civil,
para la seguridad de todos los que laboran en el recinto
legislativo. Todos coinciden en la necesidad de contar con
ello, se da a conocer a través de un comunicado de prensa.
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“En la comisión de Protección Civil estamos preocupados, pero
sobre todo ocupados por las condiciones en las que laboramos
dentro de las oficinas en el Congreso del Estado, por eso
estamos haciendo una revisión a fondo del edificio. Al menos
darle mayor seguridad al edificio donde laboramos actualmente”
comentó,  al  reconocer  que  el  inmueble  se  encuentra  en
condiciones de riesgo y no es funcional para las necesidades
actuales,  por  lo  que  se  están  analizando  las  diferentes
propuestas que en reunión han presentado sus homólogos, con la
intención de mejorar las condiciones laborales.

En ese sentido, la comisión de Protección Civil integrada por
sus  homólogos:  Luis  Armando  Díaz,  (presidente);  Armando
Martínez Vega, (secretario) y Lorena Marbella González Díaz,
(secretaria), habrán de buscar la mejor opción para mejorar
las condiciones del edificio ya sea rehabilitando el actual, o
invirtiendo en un nuevo inmueble que sea funcional y garantice
la  seguridad  de  todos  los  que  aquí  laboran,  concluye  el
boletín de prensa.


